

Cuba et Haïti entament cette semaine les conversations sur des questions migratoires



Port-au-Prince, 8 avril, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba en Haïti, Luis Castillo, vient d'annoncer à Port-au-Prince la première série de conversations sur des questions migratoires, cette semaine.

Le site Internet www.haitilibre.com précise qu'au cours des réunions, qui devraient commencer mercredi, les relations migratoires ainsi que le processus de négociation du mémorandum sur la migration entre les deux pays seront au cœur de l'agenda commun.

Le document résultant des négociations entre Cuba et Haïti, constituera un cadre juridique destiné à garantir une migration légale et ordonnée entre Cuba et Haïti et un instrument de lutte contre la traite des êtres humains et le trafic de migrants.



Radio Habana Cuba